
 
Anmerkung: 
Wie unter „Allgemeines und Geschäftsordnungsangelegenheiten“ behandelt, wird 
die Sitzung vorübergehend von der stv. Vorsitzenden, KTM Helmes, geleitet. 

 
Zunächst begrüßte die stv. Vorsitzende alle Anwesenden. Anschließend verwies sie 
auf die Verwaltungsvorlage und schilderte, die hierin enthaltenen Erläuterungen 
seien schlüssig und zielführend.  
 
KTM Anschütz schloss sich ihrer Vorrednerin an und äußerte, ihre Fraktion erfreue 
die positive Entwicklung. Die mit den gemeinsamen Richtlinien verfolgte 
Gleichstellung der Beratungsstellen sei hiermit gelungen, sodass ihre Fraktion dem 
Beschlussvorschlag folgen würde.  
 
Hiernach sprach Herr Grünhage den Wohlfahrtsverbänden und ihren 
Mitgliedsorganisationen seinen Dank für die zielführenden Verhandlungen aus. Alle 
Beteiligten hätten gut zusammengearbeitet, sodass sich das Ergebnis sehen lassen 
könne.  
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, ließ die stv. Vorsitzende über den in der 
Vorlage enthaltenen Beschlussvorschlag abstimmen.  
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss:  
 
 


